2 Pieces
1 31 m?

Réf. ParisSeine-StGerm
518 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75006)
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** EXCLUSIVITE PARIS SEINE ** RUE BONAPARTE / JACOB **
DERNIER ETAGE ** ENSOLEILLE ** Nous avons le plaisir de vous
proposer un tres beau deux pieces en parfait état, situé au 4éme et
dernier étage, sans ascenseur, au sein d'un immeuble ancien, rue
Bonaparte, entre la rue Jacob et la place Saint-Germain-des-Prés.
D'une superficie loi Carrez de 31.14 m2, ce bien comprend : une
entrée, un séjour avec deux fenétres et des rangements, une cuisine
aménagée et équipée, une chambre et une salle de douches avec un
wc. Au calme absolu, entierement sur cour, ce bien vous séduira par

son ensoleillement ...

SEINE

“ paris seine exclusive ** rue bonaparte / jacob ** top floor ** sunny ** we are E : BEAL ESTATE

pleased to offer you a very beautiful two-room apartment in perfect condition,

located on the 4th and last floor, without elevator, within an old building, rue

bonaparte, between rue jacob and place saint-germain-des-prés. With a carrez law

surface area of 31.14 m2, this property includes: an entrance, a living room with EV ALU AT|0N OFFERTE !

two windows and storage space, a fitted and equipped kitchen, a bedroom and a
o . . . Ol 45 44 66 00
shower room with a toilet. In absolute calm, entirely on a courtyard, this property will

seduce you with its ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI
59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter |'agence
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